



District
— Immobilier

6 Pièces
127 m²
Réf. ISL/FCF/12087/V
240 000 €

Les Andelys
Maison à vendre (27700)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Propriété à vendre dans un hameau, sur le plateau du Vexin, à 4 kms des Andelys. Une maison ancienne de 127m² au sol sur un terrain clos et arboré de 1 480m². Elle se compose au rez de chaussée d'un salon de 35m² avec poutres et cheminée. Ce salon est de plain-pied avec une grande terrasse de 40m² exposée au sud. Une cuisine aménagée de 14,50m² avec espace repas et un accès direct à la terrasse. Une chambre, un wc indépendant (possibilité d'y installer une douche). A l'étage: une chambre de 15,50m², une chambre de 14m², une salle de bains avec grande penderie et un wc indépendant. Les annexes ...

Property for sale in a hamlet, on the Vexin plateau, 4 kms from Les Andelys. An old house with 127m² of floor space on 1,480m² of enclosed land planted with trees. Ground floor: 35m² living room with beams and fireplace. This living room has direct access to a south-facing terrace of 40m². A 14.50m² fitted kitchen with dining area and direct access to the terrace. One bedroom, separate toilet (shower possible). Upstairs: a 15.50m² bedroom, a 14m² bedroom, a bathroom with large closet and a separate toilet. The outbuildings include a laundry room, workshop, cellar, garage, machine room, covered ...

DISTRICT ILE SAINT LOUIS

31 RUE DES DEUX PONTS - 75004 PARIS 4EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





District
— Immobilier —



District
— Immobilier —

www.residences-immobilier.com



District
— Immobilier —

